

Etrangers au Luxembourg

# Conférence sur le droit de vote

La Chambre de commerce, la Chambre des métiers et l'ASTI Luxembourg, l'Association de soutien aux travailleurs immigrés, invitent à la conférence intitulée: „Quel droit de vote pour les étrangers au Luxembourg?“.

La conférence se tiendra le mardi 29 janvier à partir de 17.30 h dans les locaux de la Chambre de commerce, 7 rue Alcide de Gasperi, Luxembourg-Kirchberg (parking souterrain disponible).

La Chambre de commerce et la Chambre des métiers oeuvrent activement en faveur de la capacité d'intégration des étrangers au Luxembourg. Environ trois salariés et créateurs d'entreprises sur quatre ne sont pas Luxembourgeois. Les entreprises sont de vrais laboratoires d'intégration et d'échanges entre Luxembourgeois et étrangers. En l'absence de ressources transfrontalières – et notamment des hommes et des femmes travaillant dans nos entreprises – l'économie luxembourgeoise et le pays tout entier cesseraient tout simplement d'exister.